



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

Dire Dieu par notre vie

La fin de l'année approche, nous allons nous souhaiter un joyeux Noël, une bonne année. Mais comment ces vœux peuvent-ils porter Dieu au monde d'aujourd'hui? Il faut l'avoir en soi pour le donner et même si la foi nous dit qu'il est présent, nous n'en avons pas toujours conscience. Le chemin pour y accéder passe souvent par le pardon. C'est la réconciliation d'abord avec nous-mêmes, notre propre histoire. Tel moment de notre vie qui nous obsède ou bien enfoui, mais terriblement efficace. Ou tel défaut qui nous bloque. Demandons au Seigneur de nous illuminer. De nous conduire sur ce chemin du pardon avec nous-mêmes, avec Lui et avec tous. Sachons accueillir cette grâce comme Marie l'a fait, avec simplicité. Et comme Elle, nous pourrions donner Jésus au monde car il sera vivant en nous et parmi nous, dans notre amour.

Les bergers d'aujourd'hui, ce sont tous ceux qui frappent aux portes de nos églises, en particulier les catéchumènes qui se préparent avec joie au baptême. Mais aussi tous ceux qui passent même occasionnellement dans l'église pour y trouver un peu de paix. C'est notre vie quotidienne qui sera par excellence le lieu de la rencontre. Puissions-nous donner et recevoir cet amour afin que Dieu naisse encore aujourd'hui.

Bon Noël !

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Thierry Le Youdec

La nouvelle statue devant l'église de Rungis a été inaugurée samedi 12 décembre. L'artiste qui l'a réalisée a été invité à témoigner devant les enfants du catéchisme de la paroisse.

«Pour cette statue, je suis parti de la petite Vierge en moulage en terre cuite qu'une personne avait remarquée lors d'une exposition à Paris. L'œuvre à réaliser devant être plus grande, il a fallu faire un nouveau modèle pour fabriquer un moule. La matière choisie étant du béton, pour être en harmonie avec l'église, il a été nécessaire de trouver un produit qui soit suffisamment dur pour que la surface ne soit pas fragile, deux coulées ont été nécessaires.

Mes sculptures sont souvent des animaux ou des personnages liés à la nature, mais pour une statue liée à la religion ma foi de chrétien m'inspire et le personnage doit avoir une posture qui montre sa spiritualité, soit dans l'allure, soit dans l'habillement. L'extase du moine avec sa robe est un bel exemple.

L'attitude de la Vierge de Rungis est celle d'une jeune femme à genoux, le visage tourné vers le sol, elle semble bénir l'humanité qui est à ses pieds.

Cette Vierge offre au monde sa maternité après avoir reçu le message de l'Ange.

Les couleurs peuvent surprendre mais pour moi le fond sombre met en valeur les tons gris et bleutés».

Propos recueillis par Jacques Verdeille

Agenda

Lundi 21 décembre

19h30 : célébration pénitentielle à N-D de la Merci

Judi 24 décembre

19h : veillée de Noël à Fresnes

21h : veillée de Noël à Rungis

Vendredi 25 décembre

10h30 : messe du jour de Noël à Fresnes

Vendredi 1er janvier

10h30 : messe « Ste-Marie, Mère de Dieu » à N-D de la Merci

Mercredi 6 janvier

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 8 janvier

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 9 janvier

10h30 : messe à la maison de retraite Soleil d'automne

Dimanche 10 janvier

14h30 : groupe « Parole de Vie » à Fresnes

Ceci vous concerne...

Opération église propre

Lundi 21 décembre à partir de 9h, nettoyage de l'église N-D de la Merci. Plus nous serons, plus ce sera facile. Merci de venir avec balais et serpillères.

Journée Mondiale des Migrants

L'équipe « migrants » du secteur propose à la communauté de Fresnes cette journée du 17 janvier. Messe à 10h30, suivie d'un apéritif, repas partagé avec les spécialités préparées par chacun, et pourquoi pas en costumes traditionnels. Après-midi festive avec témoignages, animation, danses, sketches.

Noël à l'hôpital Paul Guiraud à Villejuif

L'équipe d'aumônerie de l'hôpital psychiatrique lance un appel aux paroissiens pour le Noël des patients : vous pouvez déposer à l'accueil de Fresnes quelques petits cadeaux (bonbons, chocolats, savons, mouchoirs, etc). D'avance, merci.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi

9h à Saint Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13

laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45

paroissedelassomption@orange.fr

Accueil du 28/12/2009 au 03/01/2010

N-D de la Merci :

Lundi, mercredi, vendredi 16h30-18h30

Mardi, jeudi et samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : pas d'accueil

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de ses obsèques à St Eloi : Yvonne Hyppolyte

Merci à tous les donateurs que ont participé au financement de la statue devant l'église ND de l'Assomption et à la mairie de Rungis. L'inauguration et la bénédiction de cette statue de la Vierge fut un beau moment paroissial

Tout commence par la charité

Disciples du Christ, nous sommes davantage pressés par sa charité, en ce temps de crise économique et sociale. Les pauvretés d'aujourd'hui sont peut-être moins nouvelles que radicales par suite de la détérioration fréquente du tissu familial, l'insuffisance des logements, l'augmentation du chômage, la dégradation du prix de vente des produits agricoles. Dureté des conditions de travail, solitudes, addictions, fragilités psychiques, relationnelles ou culturelles accentuent chez beaucoup le sentiment d'exclusion... A l'approche de Noël, nous vous lançons un appel afin de vous encourager à ressourcer tout effort de solidarité dans le mystère du Fils de Dieu, né de Marie, qui « s'est fait pauvre pour nous enrichir par sa pauvreté ». Non seulement, « le Verbe s'est fait chair », mais dans l'Eucharistie, il est le « Pain rompu pour la vie du monde ». Quand nous nous rassemblons, chaque dimanche, pour célébrer le Repas du Seigneur, nous sommes appelés, comme le dit l'apôtre

Paul, à « *discerner son Corps* », c'est-à-dire sa présence dans l'Eucharistie et sa présence dans tous ses membres, surtout les plus souffrants, ceux qui ont faim, ceux dont la dignité est menacée. Toute communauté chrétienne vise à exercer dans la mesure des dons de l'Esprit le ministère de la prière (liturgie), le ministère de la Parole (catéchèse) et le ministère du service des pauvres (diaconie). Les diacres sont les témoins sacramentels de Jésus lavant les pieds de ses Apôtres. Mais tous nous sommes appelés à mettre cette « diaconie » au cœur de notre action : « *Car c'est un exemple que je vous ai donné...* » Que l'Esprit Saint nous rende tous inventifs pour de « nouveaux modes de vie » qui incarnent notre espérance d'une société plus juste et fraternelle.

Les Évêques de France (8/11/09)